

## PROVINCIA

## COSTA

# La Tubería Negra se queda sin partida en los presupuestos

● Convergencia Andalucía critica al PSOE por “engañar” a los regantes al no impulsar esta infraestructura de abastecimiento

Sergio Sebastiani ALMUÑÉCAR

Dos años después de que la Junta de Andalucía se comprometiera a poner en servicio la conocida como Tubería Negra para abastecer de agua de riego a los regantes de la zona occidental de la Costa Tropical, Convergencia Andaluza (CA) de Almuñécar acusó al PSOE de “engañar” a este colectivo de agricultores. La denuncia responde a que los presupuestos de la administración autonómica para 2013 no contemplan partida alguna para el acondicionamiento de esta antigua infraestructura de abastecimiento que nunca llegó a ponerse en funcionamiento.

El principal partido de la oposición en Almuñécar recordó que en las semanas anteriores a las últimas elecciones municipales

varios representantes de la Junta, “convocados por el concejal del PSOE Francisco Prados, se comprometieron formalmente ante las comunidades de regantes a resolver el grave problema del desorbitado coste del agua que tienen los agricultores de las cuencas de los ríos Verde, Seco y Jate”. Sin embargo, añadió, “el PSOE jugaba con las necesidades de los regantes, prometiendo iniciar de forma inmediata las obras de la Tubería Negra que les proporcionaría agua a un precio competitivo”.

CA asegura que “el PSOE jugó con las necesidades de los regantes” en campaña

CA recordó que los socialistas “volvieron a prometer lo mismo” en noviembre de 2011 de cara a las elecciones generales “reajustando los plazos que ya habían incumplido”, y que “en las elecciones andaluzas de marzo de 2012 volvieron a las andadas y una vez más dieron su firme compromiso de iniciar las obras pasado el verano”. No obstante, ni los presupuestos de 2012 ni tampoco los de 2013 han contemplado financiación alguna para la obra.

“Mientras tanto, nuestros agricultores ven como su trabajo es esquilado por la compañía suministradora de electricidad, con unos precios crecientes que en enero volverán a subir y hacen difícilmente competitivos sus cultivos y las aguas siguen tirándose al mar”, reprochó Convergencia Andaluza, y añadió que “en unos tiempos de grave crisis económica, con niveles desorbitados de paro, el incumplimiento reiterado de la Junta de Andalucía de sus obligaciones deja sin ejecutar la tantas veces comprometida Tubería Negra”.

## EN BREVE

## Los bastetanos siguen reclamando el regreso del tren 28 años después

**INFRAESTRUCTURAS.** El último día del año volvió a ser en Baza reivindicativo. Ese mismo día, pero de 1984, el gobierno central cerró la línea de tren que circulaba por el norte de la provincia, desde Guadix hasta Lorca. Desde aquel momento, un grupo de bastetanos viene reuniéndose el día 31 en la antigua estación para manifestarse en contra de este mazazo al desarrollo de esta parte de Andalucía. 28 años después, convocados por el movimiento “Ciudadanos por el Tren”, cerca de un centenar de personas se reunieron en los viejos andenes. /S. MEDINA



SANTIAGO MEDINA

## El comercio motrileño celebra hoy su ‘noche loca’ hasta las doce

**PROMOCIÓN.** El comercio motrileño celebra hoy la ‘Noche loca del comercio’, una iniciativa dirigida a fomentar las ventas y por la que los negocios del Centro Comercial Abierto atenderán a sus clientes hasta la medianoche. La iniciativa, que se lleva a cabo por primera vez en la ciudad, contará con animación en las calles y promociones especiales en los bares. /S.S.

## Los residentes senegaleses celebran ‘El gran Magal’

**ALMUÑÉCAR.** La comunidad senegalesa residente en Almuñécar celebró por primera vez el pasado 1 de enero su festividad de ‘El gran Magal’, a la que acudió la alcaldesa sexitana, Trinidad Herrera, junto con la concejal de Bienestar Social, María del Carmen Reinoso. El acto contó con la participación de medio centenar de personas. /S.S.

EXPOSICIÓN  
V CENTENARIO

# HOSPITAL REAL

## 30 años sede del Rectorado

Acércate hasta este noble e histórico edificio, y adéntrate en quinientos años de la historia de Granada plenos de avatares servicio social, riqueza, escasez, destrucción y reconstrucción.

**Descubre el Hospital Real, un símbolo de nuestra historia más reciente**

**Crucero bajo del Hospital Real**  
Del 6 de noviembre de 2012 al 15 de febrero de 2013

**Horario de visitas:**  
De lunes a viernes: Mañanas, de 11 a 14 h.  
Tardes, de 17.30 a 20.30 h.  
Sábados: de 11 a 14 h. Domingos y festivos: cerrado

**ENTRADA GRATUITA**

Universidad de Granada. Una experiencia única

**WWW.UGR.ES**

UNIVERSIDAD DE GRANADA. UNA EXPERIENCIA ÚNICA

Universidad de Granada